

Ressort: Vermischtes

Nepal: Noch rund 1.000 EU-Bürger vermisst

Kathmandu, 01.05.2015, 20:56 Uhr

GDN - Nach dem schweren Erdbeben in Nepal sind noch rund 1.000 EU-Bürger vermisst. "Sie sind vermisst und wir wissen nichts über ihren Status", sagte die EU-Gesandte für Nepal, Rensje Teerjink.

Bei dem Beben waren vor etwa einer Woche mindestens sechstausend Menschen ums Leben gekommen. Die Behörden rechnen jedoch mit einem deutlichen Anstieg der Opferzahlen, da viele Dörfer noch immer von der Außenwelt abgeschnitten sind und es an Hubschraubern fehlt. Die meisten der vermissten EU-Bürger seien in den entlegenen Regionen nahe des Mount Everest und der Langtang Region unterwegs gewesen. Der Tod von zwölf EU-Bürgern, darunter einem Deutschen, wurde bislang bestätigt. Erschwerend kommt hinzu, dass viele Individualreisende sich nicht bei ihren Botschaften vorgestellt hätten. Daher sei es schwierig herauszufinden, wer sich überhaupt wo im Land aufgehalten habe.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-53876/nepal-noch-rund-1000-eu-buerger-vermisst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619